

# GRAN HOTEL

T U R I S M O



**HOTEL BOTÁNICO & THE ORIENTAL SPA GARDEN**

PUERTO DE LA CRUZ (TENERIFE)

TURISMO DEPORTIVO · **ESPECIAL MADRID**  
**ESTABLECIMIENTOS SINGULARES** · ADULTS ONLY  
TURISMO DE SALUD Y WELLNESS

## HOTEL TUI SENSIMAR ZAHARA BEACH &amp; SPA



TUI Hotels presenta una nueva experiencia de lujo que combina relax, alta gastronomía y diseño exclusivo. El nuevo establecimiento de cinco estrellas es sólo para adultos, disfruta de una ubicación privilegiada frente a una de las playas más bellas de Zahara de los Atunes y a pocos minutos del centro urbano, y está operado por Q Hotels.

## Un regalo para los sentidos

La pequeña cadena hotelera andaluza Q Hotels será la encargada de operar el nuevo TUI Sensimar Zahara Beach & Spa, de la compañía TUI, el mayor turoperador del mundo y que supone una propuesta turística destinada a los que buscan un enclave paradisíaco, con todos los servicios para disfrutar de momentos inolvidables.

El Hotel TUI Sensimar Zahara Beach & Spa es un proyecto construido en solo 16 meses que ofrece 136 habitaciones. Sus 13.600 m<sup>2</sup>

de parcela albergan el edificio principal de 15.000 m<sup>2</sup> repartidos entre sótano, planta baja y tres plantas más en altura y el edificio del spa, de casi 800 m<sup>2</sup>.

La promotora del proyecto, Q Hotels, forma parte del grupo empresarial andaluz Grupo Q. Los materiales de construcción, suministrados en su mayoría por Comercial Gobema, pertenecen a algunos de los principales fabricantes del mercado como Ideal Standard, Weber, Zirconio o Argenta Cerámicas.

## Arquitectura, interiorismo y diseño

La construcción incorpora conceptos de la arquitectura mediterránea, adaptada a parámetros más actuales en la que los espacios diáfanos y luminosos marcan la pauta, como el lobby, enclavado en un espacio de cuatro plantas de altura en el que se entrecruzan pasarelas de hormigón visto y metal o sus ascensores con cabinas de cristal, que ofrecen impresionantes vistas el Cabo de Trafalgar.



Alrededor del corazón del edificio se integran los elementos públicos del hotel, en distintas plantas y conectados por las pasarelas que lo cruzan: recepción, restaurante de especialidades, salón de eventos, comedor-bufé, restaurante Culinarium, terraza *infinite pool*, Ocean bar y *lobby bar*. A través de este último, en planta baja, con su gran fachada acristalada se accede a los espacios exteriores con una terraza apergolada sobre pilares de bambú, traídos de la Isla de Bali.

El Ocean bar es el punto más alto del edificio y goza de unas magníficas vistas sobre el mar y las poblaciones de Zahara, Barbate y Véjer. Las zonas exteriores están presididas por una piscina lago, que se convierte en el centro de atracción y actividad, con una cascada y lámina de agua de gran superficie.

### La gastronomía

El hotel cuenta con una variada oferta gastronómica, que incluye el restaurante de pescado fresco Mara, el restaurante bufé con terraza y vistas al mar Trafalgar y el Culinarium, especializado en platos típicos de la zona. En el *lobby bar* y su terraza se sirven bebidas y tapas y, junto a la piscina, se ubica el *pool bar*. Completa la oferta el Ocean Bar, situado en la parte más alta del hotel.



### Tres tipos de habitaciones

El hotel ofrece tres tipos de habitaciones: estándar, *swims up* y *júnior suite*, además de la *suite premium*. La habitación estándar dispone de dos camas individuales o una cama doble, televisión, hervidor de agua, servicio de café-té, aire acondicionado, caja fuerte y minibar. También dispone de Wi Fi gratuito, servicio de habitaciones y menú de almohadas. El cuarto de baño cuenta con bañera o ducha, secador de pelo y artículos de aseo. Las habitaciones *swims up* incorporan, además, acceso directo a la piscina desde la terraza privada, equipada con un

tatami. Las *júnior suite*, de más de 40 m<sup>2</sup>, disponen de vistas al mar, terraza y solárium en otra segunda terraza en cubierta con cama balinesa. Por último, la *suite premium* cuenta con terraza, solárium y piscina privada en la parte más alta del hotel.

### Otras instalaciones

El hotel ofrece todo un edificio dedicado al culto al bienestar: piscina con recorrido lúdico termal, hidromasajes, sauna, salas de relajación, etc. El spa dispone también de un Beer Spa, espacio pioneros en España para disfrutar de las propiedades terapéuticas de la cerveza. La zona de *wellness* se completa con una sala de *fitness* perfectamente equipada.

El hotel dispone de un salón de eventos de 750 m<sup>2</sup> con luz natural, con más de cinco metros de altura, y perfectamente equipado para las necesidades generales de cualquier tipo de evento, además de otras zonas, espacios y salas que complementan una oferta MICE única en la zona. ■



### HOTEL TUI SENSIMAR ZAHARA BEACH & SPA \*\*\*\*\*

Avenida de Atlanterra 5 - Playa de, 11393 Zahara de los Atunes (Cádiz).

Tel.: 956 439 343.

[www.hotelzaharabeach.com](http://www.hotelzaharabeach.com)